

Liebe Genossen,

wir haben erfahren, dass die diesjährige Luxemburg-Liebknecht-Demonstration von der Polizei angegriffen wurde, weil einige Teilnehmende FDJ-Flaggen trugen. Wir verurteilen dieses Verhalten der Polizei und zeigen uns solidarisch mit euch und allen Demonstrierenden. Diese Ereignisse sind äusserst undemokratisch und zeigen erneut, dass Deutschland immer noch von einem starken Antikommunismus geprägt ist.

Wir wünschen euch ein erfolgreiches und gesundes neues Jahr und wir sind uns sicher, dass ihr weiterhin kräftig für eine sozialistische Zukunft Deutschlands kämpfen werdet.

Solidarische Grüsse,

Luca Frei, Koordinator der Schweizerischen Kommunistischen Jugend

